Содержание/Contents

Комментарии

4 А.И. Шайдуллин

Судьба обеспечительных сделок связанных с должником лиц при банкротстве Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 24.12.2018 № 305-ЭС18-15086

17 А.А. Громов

Двойная сдача в аренду одного и того же объекта недвижимости Комментарий к определению Судебной коллегии по экономическим спорам ВС РФ от 04.12.2018 № 305-ЭС18-12573

Научный перевод

23 М.Т. Белова, Р.В. Макин

Какова оптимальная модель субординации корпоративных займов, выданных в условиях банкротства? (К русскому переводу статьи М. Гельтера и Ю. Рота)

31 М. Гельтер, Ю. Рот

Субординация займов участников с юридической и экономической точки зрения

Дайджесты

- 49 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам частного права за январь 2019 г.
- 56 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации и Конституционного Суда Российской Федерации по налоговым спорам за декабрь 2018 — январь 2019 г.
- 59 Обзор правовых позиций Верховного Суда Российской Федерации по вопросам процессуального права за декабрь 2018 — январь 2019 г.

Свободная трибуна

66 С.А. Громов

Обеспечительная собственность: догматический очерк на примере лизинга (часть 2)

124 Т.С. Краснова

Публичный сервитут для размещения линейного объекта: комментарий к новеллам Земельного кодекса РФ

Обзор практики

145 Д.В. Штефан Определение добросовестности при применении п. 1 ст. 174 ГК РФ

Страницы истории

176 А.Н. Верещагин Дело 1907 г. о внеконкурсном оспаривании сделки должника

Case Notes

4 Ainur Shaydullin

The Fate of Security Transactions of Persons Related to a Debtor in Bankruptcy Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the RF SC No. 305-9C18-15086, 24 December 2018

17 Andrey Gromov

Double Rental of the Same Real Property

Case Comment on the Judgment of the Chamber for Commercial Disputes of the RF SC No. 305-9C18-12573, 4 December 2018

Translated article

23 Maria Belova, Rodion Makin
What Is an Optimal Model of Subordination of Corporate Loans
Given in Bankruptcy?

(To the Russian Translation of the Article by M. Gelter and J. Roth)

31 Martin Gelter, Jürg Roth Subordination of Shareholder Loans of Participants from the Legal and Economic Perspective

Digests

- 49 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court on Private Law for January 2019
- 56 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court and Constitutional Court on Tax Law for December 2018 — January 2019
- 59 Digest of the Rulings of the RF Supreme Court and Constitutional Court on Civil Procedure for December 2018 — January 2019

Articles

Sergey Gromov Security Property: A Dogmatic Essay on the Example of Leasing (Part 2)

124 Tatyana Krasnova
Public Easement for Infrastructure Lines: Commentary on the Amendments
of the Land Code of Russia

Court Practice Review

145 Dmitriy Shtefan Defining of Good Faith in the Application of Paragraph 1 of Article 174 of the Russian Civil Code

History Pages

176 Alexander Vereshchagin The Case on the Out-of-Insolvency Contestation of Debtor's Transaction (1907)